

一 言 で は

頭の中では、文章は、だいたい、纏まっているのですか。上手に書けるかは、分かりません。人生の長い旅と、言つて、途中どこかで迷われたとして、いつもふたたび会えるから。どうか自分のが届くところのこの思い嬉しいです。

悪の道に迷い込んでしまってもきっといつかその悪の道から出る手助けをしてくれるから。轟糸がてりなさい。そしていつも天を見上げて歩みなさい。いつもイエス様が共に同じ場に居て、同じ体験をしあわせると。僕たちのイエス様も僕たちの見守っていて。温かく近いで、左を見て

下さるから。またいつも上手に文章で伝えられるとか分からぬけれど。色んな所に僕たちが合つ道のような物を備えていて下さるから。

昨年2024年9月6日(金)から今までの3日間⁷全日本しょうかい者大会に参加され、僕もお父さんと一緒に2人で参加してきました。とても今自分がどうて色んな意味で大切な3時間となりました。その時の様子は前号¹²⁹口のうちに書いています。

とても一言では上手に表せないほど大切な時間となりました。

その大会の中でも僕も
3日目の朝に
証をさせて
いただきました。
その時証
させてもらつ
た文章も
前号
129号の
中に載せて
います。
そちらも
読んでみて
下さい。
その3日目の
朝の時に
させてもらつた
証を
もう一度
自分で
自分たちの
びわ湖教会
で昨年の
9月21日(土)
の礼拜の中
で読まさして
もらいました。

その時は
2回目でも
あつたのか
また自分たち
の教会でも
あつたのか
もあり
取扱 張せず
いに取扱 張
しすぎないで
聞いている
みんなの
顔を少し
だけでも見な
がら、話せて
良かっただです。
おりがとう。